



Una vez mas, este Comité que representa a todos los trabajadores de Ambulancias Rodrigo en Zamora y Provincia, ha detectado de donde surgen problemas que no existen, y algunos los crean....

Y quienes? Es evidentemente no hay pautas marcadas en este sentido por la Cabeza de la Empresa, o la Dirección, pero de ahí, hacia abajo..... todo son mediocridades, se puede obtener unas cuantas conclusiones de todo ello (sobre el mal funcionamiento administrativo).

Trabajadores avisando mes tras mes de que desean cambios en el IRPF y los encargados de realizar dicho tramite riéndose en sus caras

Es por eso que no aceptamos a entender

1°.- Su desidia o falta de capacidad a la hora de desempeñar su trabajo.

2°.- Su ineptitud es de tal grado manifiesta que ni alcanzan para una contributiva.

3.- ¿Que lo hacen a mala fe? si esto fuera así, tranquilos que haremos lo necesario para que engrosen las plantillas de la empresa más grande de este País.

4°.- ¿Que también es posible, que la nueva Dirección, tenga las manos atadas por tener que aguantar y acoplar a tanto parásito que viene arrastrando? Personajes piel muy fina carentes de valores y la mas mínima ética

Somos conscientes de la difícil tarea a la que se enfrenta la Nueva Dirección, pero las cosas hay que cambiarlas para que todo funcione como una cadena, actualmente no funciona por estar acoplado tanto personajillo deleznable.

Entenderéis que con la razón se va al fin del mundo nosotros no somos serviles ni de hacer el caldo de cultivo como en anteriores épocas, eso sí, tampoco vamos a perder el tiempo con tanto inepto.

Por lo que nos ponemos a disposición de todos, y particularmente a los nuevos, que al no conocer lo precario de nuestra situación hasta hace unos meses y no pueden valorar que se puede dar marcha atrás en todo lo conseguido, por miedo a tener consecuencias.

Situación que este comité no va a permitir



